

## 全校集会

- ・ 皆さん、おはようございます。ちょうど10日前に、『部活動編成』があり、部活動が本格的に動き始めました。
- ・ 入学式で1年生の皆さんにはお話しをしましたが、部活動の良さは、違う学年の先輩や後輩とつながることができることと、あわせて、「礼儀」や「マナー」を学ぶことができることにあります。
- ・ 中学校の生活で身につけた「礼儀」や「マナー」は、皆さん的一生の財産となり、将来、社会の中で生活していく上で必ずプラスになると思います。
- ・ 勉強を一生懸命にすること、学力をつけることはとても大切なことですが、『気持ちの良いあいさつができる』ことは、それ以上に大切なことなのかもしれません。
- ・ 以前の全校集会でもお話をしましたが、4月～6月頃にかけて、特に高等学校の関係の来客が多くあります。本校に来校される多くの方々が、「昭和中学校の生徒たちは、とても気持ち良いあいさつしてくれる」と感じてくれると嬉しく思います。
- ・ 『気持ちの良いあいさつ』とは何か？大きな声で元気よくあいさつをしてくれる人・笑顔であいさつをしてくれる人・会釈をして恥ずかしそうにあいさつをしてくれる人、それぞれですが、
- ・ 登校時には、皆さんが自然にあいさつが交わしてくれて、私は、とても気持ちの良い朝を迎えることができています。
- ・ また、校内でも「こんにちは」とあいさつをしてくれる人が増えてきていることも嬉しく思っています。
- ・ 1年生の皆さんも、部活動に入部してまだ10日間ですが、2・3年生の先輩の影響を受けて、良い意味でとても中学生らしいあいさつになってきていると感じています。

- ・ あいさつには、「相手を認めて心を開く」という意味があると以前にお伝えしましたが、「挨拶されるとなぜ気持ちが良いのか？」は、「相手が自分のことを受け入れてくれる」と感じるからだと思います
- ・ 毎朝、生徒会役員の皆さんと、『あいさつ運動』を行ってくれています。毎朝のスタートが気持ち良く切れるようあいさつを交わしましょう！
- ・ さて、明日は、「昭和の日」ということで休日となります。特に、ゴールデンウィークの期間中は、大人も子どもも開放的な気分となり、気持ちも緩みがちとなりますので、事件・事故に巻き込まれないよう、十分に注意してほしいと思います。
- ・ 特に、中学生の事故の多くは、自転車の乗車中に起こっています。例えば、スマホを操作しながらの運転ですが、交通ルールが厳しくなってからも時々見かけることがあります。また、平気で信号無視をしている大人の姿も時々見かけます。
- ・ このような人々は、自分では事故を起こさない、事故に遭わないと思っていますが、とても事故を起こす可能性の高い人々です。
- ・ 事故を起こすと自分自身も痛い思いをします。場合によっては、いのちを落としてしまうこともありますし、家族を悲しませてしまいます。
- ・ 自転車の事故の多くは防ぐことができるものです。このゴールデンウィーク期間中も交通ルールを守って、楽しく安全に過ごしてほしいと思います。
- ・ 今週末から4連休が始まります。交通事故・熱中症などの事故や事件などに遭わないように楽しい連休を過ごしてください。以上で、私の話は終わります。